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Esa es la sensación predominante, creo, en toda la Familia Marianista Argentina: ¡Gracias! 

Sabemos del gran esfuerzo que significa viajar y dedicar quince días escuchando nuestros 

logros, nuestras búsquedas, nuestros desafíos y nuestras dudas. Y lo han hecho sobradamente 

ese escuchar, admirar, respetar y apoyar. También nos han compartido sus puntos de vista, sus 

experiencias cosechadas a lo ancho del mundo. Nos hemos sentido hermanos y muy 

marianistas con su presencia. 

Los cuatros han dedicado la mitad de su tiempo a la presencia marianista en Buenos Aires 

visitando el Colegio de caballito, la obra educativa de Fátima y la parroquia de Soldati, y han 

tenido largos tiempo de encuentro con la Fundación Misión Marianista, los equipos centrales de 

la Red Educativa Marianista y charlas con los miembros del Grupo SM. En pares misioneros 

han ido al oeste bonaerense para conocer y disfrutar la magnífica obra educativa y al sur para 

recorrer las comunidades de la gran parroquia misionera, en la que han conocido buena parte 

de la educación no formal marianista de Argentina y la filial sur de la FMM. 

En todos los lugares han tenido tiempo para reunirse con las otras ramas de la Familia: la 

Alianza Marial, los laicos marianistas y las Hermanas. Han conocido algunos de nuestros 

pastores, aunque su visita coincidió con el viaje a Roma de buena parte de nuestros obispos. Y 

por supuesto, hemos tenido reuniones en nuestras comunidades religiosas, hemos compartido 

eucaristías, oración y lectura orante. Se han entrevistado con todos los hermanos y con muchos 

laicos que llevan la “camiseta” marianista pegada al corazón. No han faltado los paseos, los 

festejos de cumpleaños, los asados, los mates y las caminatas. ¡Hemos compartido la vida, la 

misión y la espiritualidad! 

¡Gracias, una vez más, André, Michael, Maximin y Pablo por ser soplo del Espíritu!  

 

P. Javier de Aguirre sm 

 



El pasado jueves 25 de abril y en el inicio de la 

presencia de la Administración General de la 

Compañía de María a la Argentina, nos 

reunimos con ellos los miembros de la 

Comisión Directiva del Instituto Cultural 

Marianista y el Equipo de Animación, para 

compartir nuestra realidad educativa y los 

desafíos que tenemos para los próximos años. 

Iniciamos este encuentro contemplando el 

ícono de las Bodas de Caná, relato muy 

querido por el P. Guillermo José, donde nos 

sentimos convocados por las palabras de 

María a los sirvientes: “Hagan lo que El les 

diga”. 

 

 

Este texto también nos ayudó a presentar los 

ejes de nuestro plan de acción: identidad, 

propuesta pedagógica centrada en los 

procesos de aprendizaje, formación y 

acompañamiento y trabajo en red. Luego se 

produjo un rico intercambio tanto de nuestra 

realidad como de la educación marianista. 

En estos días la Administración General tendrá 

la oportunidad de conocer las cinco obras 

educativas en nuestro país y, a través de 

distintos encuentros y espacios, podrán 

vivenciar la riqueza que las caracteriza. 

 

Gustavo Sanmarti 

Director Ejecutivo 
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Cómodo, bienvenido. Así me lo hizo sentir la 

familia marianista el pasado 25 de abril cuando 

me invitaron a compartir la misa y la mesa junto 

con el P. André Fétis y su Consejo General. Yo 

soy un sacerdote del clero de la diócesis de 

Morón y soy periodista. Por las cosas de la 

vida, he ido ocupando diversas funciones en la 

Iglesia católica. Hoy soy Vicario General de mi 

diócesis, pero en otros tiempos he ocupado 

roles en el Episcopado, incluso en la 

Conferencia de Aparecida, acompañé al 

cardenal Jorge Bergoglio como su vocero. 

Ese día, primero en la misa, luego en el 

almuerzo, y más tarde con la entrevista para 

Canal Orbe 21 y para Vida Nueva que me  

brindó el superior general, no sentí otra cosa  

 

 

que un compartir en familia. Muchas veces  

reflexiono y veo que ciertos sectores de la 

Iglesia piensan en otras cosas que no son lo 

que el Pueblo de Dios necesita –lo que más 

necesitamos hoy es el encuentro fraterno–. En 

medio de religiosos y laicos, en medio del 

Consejo General de la Compañía de María, me 

sentí en familia. 

Luego de esta experiencia, del testimonio 

recogido en esa mesa y en esa entrevista 

periodística, deseo profundamente que la 

Compañía de María siga encontrando en la 

Madre de Jesús, nuestra Madre, a esa maestra 

y a esa guía que inspira una vida en comunidad 

cada vez más evangélica. 

 

Jorge Oesterheld 



 El sábado 27 de abril, tuvo lugar la Asamblea del 

Instituto Cultural Marianista. Es la Asamblea 

Ordinaria y Anual, que como en toda Asociación 

Civil, debe cumplirse, forma parte de la normativa 

de los cuerpos legales que organizan nuestro 

actuar en la vida civil.-  

Luego de una oración, su presidente, P. Luis 

Casalá SM,  leyó la Memoria Anual, comprensiva 

de lo ocurrido en el año 2018 en el ámbito de los 

colegios que forman la REM, esa red, que nos 

hace sentir que somos parte de algo muy 

entrañable, la Familia Marianista, y que 

comprende los Colegios de Caballito, Junín, 

Nueve de Julio, Fátima y Terciario. 

Nos enteramos del trabajo intensivo que se 

realiza a nivel educativo desde el Equipo de 

Animación, ese cuerpo colegiado, que es 

verdadera tutela de los colegios, de los docentes, 

de los alumnos y sobre todo de los valores 

inspiradores de los contenidos educativos, 

pastorales y pedagógicos que se buscan 

transmitir. Todos juntos trabajan por formar 

mujeres y hombres  que sean testigos del Reino, 

vuelvan más humano el mundo y lleven la 

verdad, la justicia y la solidaridad, en los caminos 

que después transiten. 

La Comisión Directiva y Equipo de Animación 

juntamente con el Consejo Asesor trabajaron 

intensamente durante el año 2018. Reuniones 

periódicas, consultas virtuales, visitas a los 

centros, posibilitan y consolidan la obra.  

La Capacitación docente abarcó desde la 

profundización de la identidad marianista hasta el 

desarrollo de formas educativas, con proyectos 

como “La Enseñanza para la Comprensión”, la 

“Comunidad de Aprendizaje”, este último 

destinado a docentes de nivel inicial. 

 Se expuso y aprobó el Inventario y Balance 

respecto a  lo realizado en el año 2018 y los 

proyectado para el 2019.- 

Esta Asamblea Anual  tuvo un plus. Contamos 

con la presencia de la Administración General de 

la Compañía de María. Estaban el Superior 

General, P. André Fétis SM,  el Asistente General 

de Vida Religiosa P. Pablo Rambaud SM,  el 

Asistente General de Educación, Hno. Maximin 

Magnan SM y el Asistente General de Asuntos 

Temporales, Hno. Michael McAward SM.- Ellos 

son parte de esta familia  y nos muestran la 

sintonía con la familia más grande, que está en 

otros países.   Finalmente el Superior  Regional 

P. Xavier de Aguirre SM, agradeció a todos los 

presentes su participación y colaboración con la 

obra y especialmente comprometió la voluntad de 

la familia marianista y en especial  a la Compañía 

de María la obra educacional y pastoral de  

Ntra. Sra. de Fátima.- 

Como resultado, la Asamblea, no solo aprobó lo 

actuado por la Comisión Directiva, sino que los 

participantes manifestaron su satisfacción por 

considerar que el ICM continúa avanzando en un 

camino de positiva construcción.- La Asamblea 

concluyó con un fuerte y cálido aplauso.- 

 

Luisa y Alberto Conforti 

Socios del ICM 
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El sábado 27 de abril se realizó, en el Colegio 

de Caballito, el Encuentro de Familia 

Marianista. Participaron representantes de las 

cuatro ramas de la familia marianista: 

Religiosos, Hermanas Marianistas, Alianza 

Marial y laicos marianistas provenientes de las 

ciudades de Gral. Roca, 9 de julio, Junín y 

Buenos Aires.  

En esta oportunidad, nos acompañaron los 

cuatro miembros del Consejo de Animación de 

la Administración General de la Compañía de 

María: el Padre André, Superior General, el  

Hermanos Michel, el Padre Pablo y el Hermano 

Maximin. 

Comenzamos la reunión compartiendo la 

oración y luego cada uno de los presentes, 

realizamos una breve presentación.  

Luego, entre todos, presentamos el Consejo de 

Familia y sus acciones: actividades concretas 

de misión y servicio,  el armado y animación de 

momentos de espiritualidad, con el objetivo de 

fortalecer el espíritu y el carisma marianista, y 

la confección de un documento que plasme los 

lineamientos característicos de cada lugar.  

 

 

 

Fue un momento de encuentro profundo, de 

enriquecernos con lo que cada uno pudo 

aportar, de sentir la presencia de Jesús y María 

en cada palabra, en cada idea, en cada 

proyecto. 

Compartimos la realidad de cada ciudad, 

Buenos Aires, Junín, 9 de julio y General Roca, 

Hablamos de distintos temas que hacen y 

construyen el camino que nos fortalece y nos 

permite sentirnos hermanos, sentirnos familia, 

sentirnos COMUNIDAD, inspirados y animados 

por el Padre Guillermo y la Madre Adela. 

 

Beatriz Telesca 
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En una de sus primeras actividades al llegar a 

nuestro país, los miembros de la AG, P. André 

Fétis , P. Pablo Rambaud, Hno. Maximin 

Magnan y Hno. Michael McAward  se 

interiorizaron acerca de las actividades de la 

Fundación. 

Junto con el equipo de trabajo integrado por la 

dirección y las Sras. María Laura Guasco y 

Sandra Sánchez de Berge, visitaron el Centro 

de Estudios del Proyecto Acompañando Tu 

Oportunidad mientras se desarrollaba una clase 

de apoyo. Posteriormente, con la participación 

de los miembros del Consejo, se pasó revista a 

los proyectos que la Fundación está 

desarrollando en cumplimiento del plan anual 

2019. 

Fue un encuentro fraternal, donde se 

intercambiaron ideas e información y en el que 

resultó especialmente valiosa la presencia de 

los consejeros provenientes de General Roca, 

Junín y 9 de Julio que pudieron aportar 

testimonio directo de las actividades que en 

esas ciudades y su zona de influencia se 

realizan, también nos acompañaron los 

consejeros de Buenos Aires quienes contaron 

las novedades de la zona de Soldati y de los 

otros proyectos. 

 

Marisa Bursztyn de Núñez – Directora  
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Unas 60 personas de la Familia Marianista de 

Buenos Aires compartimos, en Pinitos, un 

domingo dedicado a la espiritualidad, junto con 

los miembros de la Administración General de la 

Compañía de María.  

El padre André Fétis, Superior General, iluminó la 

jornada con una presentación titulada “Responder 

como Familia a las llamadas del mundo”. Una 

somera y clara descripción del mundo actual, 

lleno de contrastes, lo llevó a preguntarse y 

preguntarnos sobre nuestra mirada de ese 

mundo, pero a partir de cómo lo mirarían nuestros 

Fundadores, el padre Chaminade y la madre 

Adela. Una mirada profunda, seguramente crítica 

para muchos de sus aspectos pero siempre 

indulgente, basada en aquella máxima 

chaminadiana de “no rechazar como malo lo que 

no es suficientemente bueno”. Nos invitó 

desarrollar el discernimiento, tanto intelectual 

como del corazón, siempre con ojos de fe. La 

parábola del trigo y la cizaña y el comienzo del 

capítulo 12 de la Carta a los Romanos fueron los 

textos bíblicos que sustentaron esta introducción.  

En ese mundo estamos llamados a actuar como 

Familia. En la segunda parte de su exposición, 

André describió nuestras características como 

FAMILIA apostólica (unidad en la diversidad, haz 

de relaciones, disponibilidad, rostro mariano, al 

servicio de la misión) y MARIANISTA: su 

identidad, el principio de la Encarnación que la 

anima;  la vinculación afectiva como hijos de los 

beatos Adela y Guillermo; misionera; en, con y 

por la Iglesia; más allá de los personalismos, 

creadora del “hombre que no muere”. Cerró su 

exposición recordando otro principio del padre 

Chaminade, expresado en las Constituciones de 

1839: una comunidad en sí misma es testimonio y 

es evangelizadora.  
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Luego de la presentación, tuvimos un largo tiempo 

para la oración personal, que concluyó en la 

Eucaristía, donde se pudo expresar libremente lo 

orado y reflexionado. Se compartieron ricos 

testimonios, de los cuales damos algunos 

ejemplos:  

•  Como Familia tenemos que vivir la diversidad 

en la unidad, respetando diferencias y colocando 

el amor como fundamento para nuestros vínculos. 

Tenemos que pedirnos perdón, perdonar y ser 

perdonados. 

•  Para renovar hay que leer los signos de los 

tiempos, discernir qué hay que dejar morir para 

dar paso a algo nuevo. Pedir el Espíritu Santo 

para que nos ilumine en este proceso 

•  Lo comunitario es clave para encontrar a Jesús 

Resucitado, para sostener y hacer crecer nuestra 

vida espiritual.  

•  El servicio es llave de entrada a la fe para los 

adolescentes y jóvenes, allí encuentran a Jesús 

•  Reforzar la dimensión eclesial, somos parte de 

la Iglesia y en ella caminamos 

•  Que nos encontremos, compartamos la vida y 

descubramos la presencia de Dios como factor de 

alegría, de gozo y de unidad.  

•  Desear ser una Familia que sea reconocida por 

el amor entre sus miembros más que por su 

buena organización. Que la necesaria 

organización no sofoque la vida y deje espacio 

para la creatividad que proviene del Espíritu 

Santo.  

   Compartir la Palabra de Dios, ofrecer estos y 

otros testimonios, recibir el Cuerpo del Señor 

suscitaron en todos los participantes un fuerte 

impacto, un soplo que fue más allá de nuestras 

ideas y reflexiones. Un soplo que venía de lo Alto 

y que se encarnaba en esos hermanos y 

hermanas.  

    Tras la misa, un sencillo y fraternal almuerzo 

permitió seguir disfrutando y compartiendo, hasta 

que la foto de todo el grupo marcó el final de la 

jornada. Un momento bello, intenso y movilizador 

porque ahora “hay que seguir andando, nomás” . 

     

Gustavo Magdalena                                        
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El pasado viernes 26 de abril tuvimos la visita de la Administración General a nuestro colegio. 

Habíamos preparado distintos encuentros que permitieran a nuestros visitantes la charla y el 

intercambio con docentes, alumnos de los distintos niveles, padres y exalumnos. Queríamos que 

pudieran oír todas las voces, conocer nuestros desafíos y compartir su mirada. 

Ha sido una hermosa jornada que concluyó con una alegre y festiva eucaristía y un rico asado. 

Al día siguiente hubo tiempo para seguir celebrando en la misa de los sábados en la que 

celebramos a los mártires riojanos. 

 

Marcos Romero 

Rector 

Encuentro con alumnos de Secundaria 
 

El viernes pasado, 26 de abril, se realizó un 

encuentro entre los miembros de la 

Administración General Marianista, y un grupo 

de alumnas y alumnos de V año. Fue una charla 

donde chicas y chicos pudieron compartir lo que 

para ellos es SER Marianista, describir qué los 

identifica y qué los diferencia de otros colegios o 

comunidades. Se explayaron dándole 

importancia a sus vivencias en los servicios, 

campamentos con sus respectivas temáticas, 

vocación docente y relación con las/os 

compañeras/os. Entre lo más destacado, se 

habló del sentido de pertenencia, la ayuda al 

prójimo, y la sensación de estar "en casa".   

Los miembros de la Administración General, 

profundizando el diálogo, pidieron que realicen 

críticas y sugerencias para un mejor colegio en 

el futuro. 

Fue un encuentro donde la participación, el 

análisis, y la escucha activa, estuvieron siempre 

presentes. 

Lucía Vernazza  

Tutora de 5º año 
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Encuentro con los Hermanos Marianistas 

(Alumnos Primaria) 
 

El viernes fuimos a conocer a los Hermanos 

Marianistas. Yo lo viví con bastante alegría ya que son 

parte de mi colegio. Fue muy emocionante porque la 

forma en que contaban su experiencia en los Colegios 

Marianistas son únicas. 

Al comienzo hablaron de lo que trabajaban y luego nos 

preguntaron qué era lo que más nos gustaba del 

colegio y lo que menos y porqué estamos en el colegio. 

Finalmente les hicimos lagunas preguntas y ellos nos 

las contestaron. Me gustó mucho compartir ese 

momento con ellos. 

Lola Domínguez (7º grado) 

 

Para mí este encuentro fue una experiencia muy linda. 

Estuvo bueno que los hermanos nos preguntaron 

cosas interesantes y que ellos nos permitieron 

preguntarles cosas de su vida y no sí o sí su oficio 

como hermanos marianistas. Al principio ellos contaron 

sobre su trabajo y nos hicieron tres preguntas y 

nosotros elegimos cuál responder o si hacerles una 

pregunta y así, se desarrolló toda la reunión en 

general.  

Ema Descotte (7º grado) 
 

Encuentro con agentes de pastoral 
 

"La reunión del viernes con la Administración 

General Marianista ha sido un espacio fraterno, de 

escucha atenta sobre las obras catequísticas y 

pastorales. Nos hemos presentado a ellos y ellos 

a nosotros.  

Creo que ha sido una comunicación fluida. 

Participamos de ella, Susana Romero (fmi), Javier 

Magdalena (responsable de la Pastoral Juvenil) y 

yo, Mariano Serer Mora (Responsable de la 

Catequesis del Primario y la Pastoral Infantil) junto 

a agentes de pastoral de las distintas áreas.   

Los miembros de la Administración General han 

preguntado cómo hacíamos con la cuestión 

espiritual, además de lo formativo y creo que 

hemos estado a la altura de contarles lo mucho y 

muy marianista que hay en el colegio de Caballito. 

Ha sido un gran aluvión de energía para mí. Ellos 

no han hablado mucho, han sido mesurados. 

En lo personal fue un hermoso encuentro entre 

hermanos en la fe. 

Abrazo"  

 

Mariano Serer Mora  

 Catequista 



Misa del Sábado 
 

El pasado sábado, en nuestra misa semanal de los sábados por la tarde, hemos recibido la visita de los 

miembros de la Administración General. El padre André Fétis presidió la Eucaristía que, en tiempo pascual, 

nos invitaba a la luz del Evangelio a renovar nuestra Fe, creyendo en la vida que Jesús resucitado nos 

regala, aunque como el apóstol Tomás, necesitemos "ver". 

En un marco de alegría y fraternidad, celebramos como Familia cantando y rezando por nuestro mundo, 

nuestra familia Marianista mundial, sus sueños y necesidades, así como también en las vísperas de la 

beatificación de los mártires riojanos, pudimos conocer lo valioso de su compromiso y testimonio en los 

años oscuros de nuestra historia en los que vivieron la fe con compromiso hasta dar la vida.  

Fue sin dudas una Eucaristía inspiradora para todos, celebrada con alegría y calidez de Familia. 

 

Santiago Zalduendo  

Encargado de Pastoral 
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Crónica de un encuentro especial 
 
Estimadas Familias, quiero contarles que el viernes 

26 de abril por la tarde/noche tuvo lugar un encuentro 

entre la Administración General de los religiosos 

marianistas y la Asociación de Padres y la de Ex 

Alumnos del colegio. El objetivo principal era 

compartir una charla informal para que los integrantes 

del Consejo se llevaran una idea acabada respecto a 

la visión y puesta en valor de la actualidad Marianista 

en Buenos Aires. 

El Consejo General aguardaba nuestra llegada. Un 

Consejo heterogéneo en edades, idiomas, orígenes e 

historias. Como ex alumno y como papá el inicio del 

encuentro generaba una atención especial. Era la 

oportunidad de compartir vivencias, experiencias y 

opiniones en un círculo franco y abierto. La palabra 

respetada de cada uno de los participantes invitaba a 

expresarnos en el sentido más pleno de comunidad. 

La bienvenida fue elocuente y las conclusiones de la 

tertulia apasionantes. Cada uno desde su lugar pudo 

verbalizar sus experiencias, las tareas realizadas en 

el colegio, los encuentros, las anécdotas y sus 

opiniones. La importancia de un colegio de puertas 

abiertas, el sentido de comunidad, el “ADN 

Marianista” y la formación de valores haciendo foco 

en la educación cristiana, fueron sólo algunos de los 

muchos temas abordados. 

19.30 hs: Fue el momento de compartir la eucaristía 

en la capilla del colegio. La homilía del P.Pablo  

 

 

 

 

Rambaud (Asistente General de Vida Religiosa) nos 

invitaba a la oración y reflexión. Las ofrendas de un 

mate y un mantel, daban significado al encuentro. La 

querida capilla del colegio, una vez más, era el fiel 

reflejo de las intenciones de una comunidad con 

vocación de servicio y luz de esperanza en la 

construcción de un mundo un poco más justo e 

igualitario. 

Luego el SUM nos esperaba para coronar el 

encuentro con una cena. Como era de esperar, el 

asado argentino se hizo presente. Distribuidos en 

distintas mesas, los religiosos marianistas 

continuaron compartiendo el espacio, las charlas 

informales, las risas y el afecto mutuo. El tiempo 

hizo lo suyo. Casi sin darnos cuenta, ya era la hora de 

partir a nuestros hogares… 

El retorno a casa fue invadido por la satisfacción de 

formar parte de una comunidad de brazos abiertos y 

valores profundos. Queda mucho por hacer: más 

compromiso, más participación y más colaboración de 

todos los que formamos parte del colegio como parte 

de un proceso formador de bases solidarias en pos de 

una sociedad más inclusiva y generosa. 

El agradecimiento a los hermanos del Consejo 

General por la predisposición y entendimiento como 

así también a las autoridades locales que articularon 

y organizaron tan grato encuentro. 

 

Fernando Benito (papá y exalumno) 

 



Una Escuela de Escuelas… 
 

Con su inconfundible acento francés y su 

hablar pausado y sereno, así nos definió el 

Superior General de la Compañía de María, el 

Padre André Fetís en sus palabras finales que 

compartió a todo el Consejo de Dirección del 

Centro Fátima al final de la visita por nuestra 

Escuela que realizó junto al Consejo General 

de los Religiosos Marianistas el pasado día 

lunes 29 abril: “Ustedes son como una 

Escuela de Escuelas”. Atento a lo diverso y 

amplio de la Obra de Fátima y sensible a la 

realidad de nuestra misión educadora, que 

conocieron allá por el 2014, el Superior 

General, junto con el Hno. Michael McAward 

(encargado de la economía y el trabajo por la 

justicia, la paz y la integridad de la creación), 

nos regalaron palabras finales de ánimo en 

nuestra tarea de conducir los destinos de esta 

maravillosa obra. También nos transmitieron, 

entre otras cuestiones, que en estos pocos 

años de presencia del carisma Marianista en 

Fátima, se observa que la transición del valor 

de ser una obra profundamente marcada por 

la impronta de su fundador, el Padre Leoncio, 

al valor de ser una obra con mucho más 

sentido de Familia y de Comunidad, se viene 

llevando a delante de muy buena manera. 

Pero la visita comenzó temprano por la 

mañana con la llegada de los cuatro 

integrantes del Consejo General. Junto al P. 

André y al Hno. Michael, también se hicieron 

presente el Hno. Maximin Magnan 

(responsable del área educativa y pastoral) y 

el P. Pablo Rambaud (responsable de la vida 

religiosa y formación) a quienes me tocó 

recibir y dar la bienvenida junto con el 

Representante Legal, Santiago Peluso. Luego 

de una charla amena y fraterna, salimos a 

recorrer la Escuela que se encontraba, ni más 

ni menos que en sus actividades habituales.  
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Comenzamos con la Primaria Jornada Simple, 

recorriendo patios y aulas. Inmediatamente 

recibimos caritas y expresiones de asombro por 

parte de los niños y niñas al enterarse que los 

visitantes venían desde Roma, “¡del mismo 

lugar donde vive el Papa Francisco!”. Mismas 

fueron las respuestas de los pequeños de 

nuestra Primaria Jornada Completa al escuchar 

que eran oriundos de Francia, de EEUU, de 

Togo y España… Los “¡Guaaaaaau...!” tan 

espontáneos y sinceros, hicieron alegrar y 

sonreír también a nuestros estimados visitantes. 

Luego nos tocó compartir con los más chiquitos 

de la Escuela, nuestro Nivel Inicial con las 

relucientes salas de tres, que no existían aún 

cuando nos visitaron hace cinco años atrás. 

Mas tarde, paso obligado por la Capilla de la 

Escuela y ya rápidamente estábamos sobre el 

mediodía, donde compartimos en los “Hogares 

Verónica”, junto con todo el Consejo de 

Dirección, el almuerzo con unas ricas lentejas 

preparadas por manos especializadas, por las 

cocineras del Comedor de Fátima que día a día 

cocinan y dan de comer a más de 550 

chicos/as. 

Luego del almuerzo, el P. Pablo y el Hno. 

Maximin se despiden partiendo para el sur; Gral. 

Roca, Río Negro, los espera. 

Siendo aún el mediodía, se visita el Comedor, 

en pleno almuerzo de los chicos de Primaria 

Jornada Completa, para luego pasar por los 

Talleres y Laboratorios de nuestras 

Secundarias, llegando también hasta el edificio 

del Terciario para saludar a los docentes y 

alumnos/as de la Secundaria Nocturna en su 

horario vespertino. Para descansar un poco las 

piernas, nos dirigimos a la biblioteca de las 

Secundarias donde somos recibidos por un 

grupo importante de jóvenes de la Secundaria 

Diurna que han participado de las actividades 

pastorales de Pascua Joven, Escuela de Misión 

y Encuentro de Formación de Animadores 

Marianistas. Un grato intercambio es el que se 

produce con los alegres estudiantes que les 

transmiten lo que les ha significado la 

participación en todas estas “experiencias de 

Jesús”, vividas en comunidad con jóvenes de 

las demás obras Marianistas. Cerrando la tarde, 

café nuevamente con el Consejo de Dirección, 

donde compartimos los últimos intercambios e 

impresiones sobre la vida Marianista en el 

mundo, y particularmente en Fátima. Un breve 

descanso y la visita sigue en el Terciario de 

Fátima. 
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Agradecemos enormemente la visita del 

Consejo General a la Obra de Fátima, la cual 

evaluamos sinceramente como grata y muy 

positiva. Lamentamos el corto tiempo para 

compartir más plenamente con nuestras 

Secciones Nocturnas: con la Secundaria 

Técnica Nocturna y con la Primaria de Adultos 

Nocturna, pero no faltará oportunidad. 

Humildemente creemos, y quisimos transmitir, 

que desde la visión Misionera y la dimensión 

Mariana que existe hace más de 60 años en 

nuestra querida Escuela de Fátima, damos 

respuesta verdadera y concreta a las 

necesidades propias de una obra que está 

inserta desde sus inicios en un contexto 

sociocultural de gran vulnerabilidad; y que 

evidenciamos ese compromiso en la 

“preferencia dada a la juventud” y en la 

“relación estrecha con los más pobres” 

encarnando, sin lugar a dudas, el compromiso 

carismático de intensificar nuestra misión a su 

favor.  

Que Mamá María de Fátima bendiga a todos y 

a cada uno de los colaboradores laicos que 

comprendemos, promovemos y transmitimos el 

carisma Marianista en el servicio con los más 

necesitados y especialmente a los jóvenes. 

 

Fernando Petruk 

Rector 
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El lunes 29 de abril, por la tarde, nos visitaron 

en las instalaciones del Terciario de Fátima el 

Superior General de la Compañía de María: 

El P. André Fétis y el Asistente General de 

Asuntos Temporales: D. Michael McAward. 

Compartimos junto a docentes de las tres 

carreras del Terciario y a alumnos de los 

últimos años de cada una, un encuentro en la 

biblioteca. El P. André nos habló del Carisma 

Marianista, presente en diversas obras de la 

Congregación en el mundo y del valor de 

vivirlas y transitarlas en un verdadero 

“Espíritu de Familia”, familia que conforman 

los hermanos/as religiosos/as y los laicos.  

Resignificó el llamado del Papa Francisco al 

compromiso de los laicos/as por una Iglesia 

más justa y solidaria, más cercana a los 

pobres.  

D. Michael McAward, amplió su información 

acerca de las obras de educación formal y no 

formal que animan y sostienen los hermanos 

Marianistas en el mundo. Felicito a nuestros 

alumnos por sobreponerse a las limitaciones 

sociales y económicas para lograr una 

educación superior que les permita una mejor 

“vida para dar vida”. 

Nuestros profesores/as expresaron su 

vocación personal y profesional de trabajar 

en Fátima, dando testimonio de la “Misión y el 

espíritu de Familia Marianista”. Las 

alumnas/os, expresaron el sentido de 

pertenencia a Fátima y la importancia del 

acompañamiento que han encontrado en 

docentes, directivos y en los propios 

compañeros para vencer obstáculos y 

dificultades y seguir adelante con sus 

estudios. También valoraron la formación 

religiosa y la apertura a una mayor y más 

profunda comprensión de Dios. 

Ha sido un encuentro muy valioso y cordial, 

que nos permite resignificar el sentido de 

nuestra Misión evangelizadora y educativa en 

Fátima y valorar los logros, sintiéndonos parte 

de una Red Educativa y fundamentalmente 

colaboradores de la obra de María, nuestra 

Madre. 

 

Marta Mollier 

Rectora  
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Visita de la Administración General “en 

modo” comunidad, red y sentido de familia 

 

Desde el 24 de abril pasado se encuentran en 

Argentina los miembros de la Administración 

General de la Compañía de María, el Padre 

André Fetis proveniente de Francia (Superior 

General), el Padre Pablo Rambaud 

proveniente de España (Encargado de Vida 

Religiosa y Formación), el Hno. Michael 

McAward  proveniente de Estados Unidos 

(Encargado de la Economía y el Trabajo por 

la Justicia, la Paz y la integridad de la 

creación) y el Hno. Maximin Magnan, 

proveniente de Togo y (Encargado de la 

Educación y la Pastoral). Dentro de sus 

funciones este Consejo General tiene la 

particularidad de visitar en sus seis años de 

gobierno a los 33 países del mundo (cinco 

continentes) donde hay presencia marianista 

sea en obras educativas formales, no 

formales y parroquias.  

El pasado martes 30 de abril el Padre André y 

el  Hno. Michael visitaron el Colegio de 9 de 

Julio, compartiendo varias actividades con las 

personas que le dan vida a la familia 

marianista en la ciudad. 

El primer día de encuentro, hubo una reunión 

con el Consejo de Dirección del Centro 

Educativo, luego se celebró una eucaristía y 

se ofreció un espacio de diálogo donde los 

invitados fueron todas aquellas personas que 

son cercanos al carisma marianista: docentes, 

personal de apoyo (mantenimiento, 

recepción, administración, maestranza), 

miembros de la Asociación de Padres, 

miembros de la Comisión de la Fundación 

Misión Marianista de 9 de Julio, Comunidad 

de Vida, Grupo de Liturgia, entre otros.  
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El miércoles por la mañana, se destinó a 

reuniones con la comunidad religiosa local y 

por la tarde se visitaron dos capillas donde 

hubo y hay presencia servicio comunitario 

marianista. Las comisiones de trabajo de la 

Capilla San Cayetano y de la Capilla San 

Antonio, recibieron  al Padre André y el Hno. 

Michael para dialogar y unirse a la cadena 

que durante todo el tiempo significó y 

simbolizó el sentido comunitario. Por la 

tardecita se celebró nuevamente una 

eucaristía, ésta vez, abierta a toda la 

comunidad educativa en general. El miércoles 

por la noche, compartieron una cena de 

camaradería junto a los miembros de la 

Comunidad de Vida REPI. 

Por último, el tercer día programado de visita, 

se centró en visitar y acompañar propuestas 

educativas con intervención de los alumnos y 

los docentes, ya estipuladas en agenda 

cotidiana de valor pedagógico. En el Nivel 

Inicial se recorrieron las instalaciones del 

nuevo edificio con sus flamantes salas de 3 

años. En el Nivel Primario compartieron un 

encuentro de catequesis con los alumnos de 

5º año quienes se están preparando para la 

primera comunión y en el Nivel Secundario se 

dirigieron al Campo Scout donde los alumnos 

de 1º año A estaban comenzando su 

campamento de dos jornadas.  

Tres días, de encuentro, de diálogo, de 

preocupaciones y desafíos compartidos; tres 

días donde las distintas personas, con 

distintos roles, con distintas edades, con 

distintas historias, con distintas experiencias, 

que conforman la familia marianista de 9 de 

Julio pudieron plasmar el sentido comunitario, 

de familia y en red en el cual caminan en este 

presente.  

 

José Groesman 

Rector  
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Con mucha alegría y gran expectativa, nuestra 

comunidad Marianista recibió el día 2 de Mayo al 

P. André Fetís y al Hno. Michael McAward, de la 

Administración General de la Compañía de 

María. El CDC de nuestra comunidad educativa, 

hacía un tiempo que organizaba la agenda de 

dicha visita, intentando que todos los 

protagonistas de nuestra vida Marianista en 

Junín pudieran disfrutar y enriquecerse de la 

presencia de ambos.  

Iniciamos la visita con la celebración de la 

Eucaristía en la capilla de nuestro colegio y 

posteriormente todos nos trasladamos a una 

sala donde las diferentes comunidades 

compartieron su vida y su misión:  

- CLM Caná 

- CLM “Cotorras” 

- CLM “Ntra. Sra. del Pilar” 

- Comunidad “Manos Solidarias” 

- Asociación de Padres del Colegio 

- Docentes Jubiladas del colegio 

- Docentes actuales del colegio 

- Pastoral: catequistas 

- Pastoral Misionera Campo la Cruz 

- Pastoral Misionera extra escolar 

- Personal del colegio, administración y 

maestranza 

Después de un compartir profundo y a “corazón 

abierto”, también compartimos la mesa que la 

comunidad educativa ofreció a todos los 

presentes.  

El día viernes, André y Michael, acompañados 

por los directivos, recorrieron diferentes 

espacios: la formación del nivel primario, 

distintos grupos de los tres niveles donde se 

destacó el Centro de Estudiantes; al mediodía 

visitaron el Campo de Deportes y posteriormente 

el encuentro fue con el CDC del colegio hasta 

las 15 hs. 

 Por la tarde tuvieron su espacio la Sala 

Maternal del nivel inicial, la comunidad Manos 

Solidarias y los grupos pastorales con quienes 

celebramos la Eucaristía en el barrio Emilio 

Mitre. El día cerró con una cena junto a  CLM 

Caná y consagrados.  
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El día sábado, periodistas de los medios de 

comunicación de Junín entrevistaron a 

nuestros visitantes, y la jornada continuó con 

una visita por el Parque Laguna de Gómez y 

visita misionera al espacio de catequesis en 

Campo la Cruz. La jornada y la visita a Junín 

cerró con una hermosa y muy familiar 

celebración Eucarística con toda la 

comunidad.  

Durante los días de la visita de la AG en Junín, 

el compartir con cada una de nuestras 

comunidades de la Familia Marianista fue 

emocionante, dando palabras a tantos años de 

trabajo en común, a tanta historia hecha 

oración y vida, compromiso y familia. Esta 

historia se hizo carne en rostros y nombres 

concretos que narraron (cual tradición oral) 

esos años caminados juntos, religiosos, 

docentes, familias, alumnos, levantando y 

poniendo cimientos a ésta Casa que hoy todos 

disfrutamos; incluso no solo el edificio en sí del 

colegio sino llevando la misión a barrios como 

Mitre y Campo la Cruz uniendo estos nombres 

a la familia marianista, espacios que hasta el 

día de hoy continuamos acompañando. 

 El simbolismo de la construcción estuvo muy 

presente: hubo quienes, en los inicios de la 

fundación, pusieron el cuerpo literal al pico y a 

la pala, como Don Lorenzo acompañado por 

tantos padres y alumnos, marcando un estilo 

de trabajo en familia; pero las diferentes 

comunidades dejaron muy en claro que esa 

construcción continúa hoy: 

-  tejiendo para los más pobres;  

-  enseñando con corazón, alma y vida a los 

nuevos rostros que hoy están en nuestras 

aulas;  

-  acompañando la gestión educativa con 

corazón marianista;  

-  llevando con amor y pasión el anuncio de la 

fe a los niños, jóvenes y familias de hoy;   

- siendo CLM encarnada en la realidad y 

llevando allí el carisma Marianista;  

-  sosteniendo el estilo marcado por los inicios 

de una Asociación de Padres que vive con 

pasión su ser y hacer marianista en una 

gestión compartida junto al colegio;  

-  amando lo nuestro, lo marianista, con pasión 

y no temiendo “gastar la vida” en esta historia 

que hoy nos toca a nosotros seguir 

escribiendo.  
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CLM   

 

Nuestras CLM también tuvimos nuestro 

espacio para presentarnos e informar sobre 

nuestra misión dentro de las comunidades 

laicas, nuestras actividades, comunión y 

espacios de oración, dentro de nuestro 

Espíritu de Familia y Comunidad. Fuimos 

escuchados por nuestras ilustres visitas y 

recibimos su gratitud por nuestra entrega y 

participación dentro de nuestra Comunidad. 

Fue muy gratificante compartir con ellos 

nuestras vivencias. 

Beto Perchante 

 

Asociación de Padres  

 
Con mucha expectativa y ansiedad se 

esperaba la visita a nuestro Colegio del 

Superior General  de los Marianistas, Padre 

André Fetís y el Hno. Michael Mc Award. 

Fueron recibidos por la Comunidad Marianista 

con mucha alegría y cordialidad, propia de 

nuestro Espíritu Marianista. En nuestro espacio 

de la Asociación de Padres, dentro de la 

reunión general con las Comunidades, pudimos 

expresarle a estas visitas, nuestros proyectos y 

obras en funcionamiento, llevadas a cabo por 

las distintas subcomisiones que integran la 

Asoc. de Padres, un trabajo con la participación 

de todos. Toda esta información fueron 

expresadas por varios de un nutrido grupo  que 

paso al frente, delante de los Superiores. 

También se realizó un breve comentario sobre 

la muy rica historia de esta Asoc. que ya lleva 

50 años trabajando con nuestro Colegio. La 

atención y conceptos recibidos de nuestras 

visitas fueron muy emotivas para todos, motivo 

de gran orgullo para todos los integramos esta 

Asoc. de Padres. 

 

Beto Perchante 

¡Muchas gracias a todos los que se sumaron 

participando de distinta manera y preparando 

cada detalles para que todos nos sintiéramos 

tan a gusto!  

¡Muchas gracias André y Michael por sus 

palabras, aportes y consejos y por su 

presencia tan rica, renovadora y animante!  

La visita de la AG para Junín significó una 

renovación interior, permitiendo re-

descubrirnos, re-encontrarnos y fortalecernos 

en aquello que nos hace familia. 

“Para que todos sean uno” (Jn 17, 21).  

 

Consejo de Dirección 
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Mencue, Milikilin, Naupahuen 
 

El día 1 de mayo salimos temprano hacia el 

campo para visitar algunas de las comunidades 

parroquiales con dos de los hermanos de la AG, 

Pablo y Maximin  que compartieron con 

nosotros esta semana en la comunidad 

marianista sureña. La primera parada fue en el 

Cuy donde recorrieron las instalaciones de las 

tejedoras del Milikilin Huitral. Luego en la capilla 

nos esperaba la comunidad para conocer las 

instalaciones y disfrutar de un desayuno cálido. 

Seguimos viaje, hacia la comunidad de Mencue 

donde al llegar celebramos la eucaristía con 

bautismos, y luego disfrutar del tan popular 

locro del día de trabajador, con guitarreada y 

baile de por medio. También compartimos una 

torta por el cumpleaños de Pablo que lo 

encontró en la Patagonia Argentina. Hacia la 

tarde partimos rumbo hacia Naupa Huen, donde 

nos esperaban miembros del Taller de Nazaret 

para contarlos la experiencia de como surgió el 

proyecto auto sustentable que  tiene la Familia 

Marianista de Argentina. Para finalizar la larga 

jornada, degustamos una picada con un cordero 

de por medio. Nuestros hermanos de la AG, 

pudieron disfrutar de las comunidades que se 

encuentran más alejadas, y encontrar en ellas la 

semilla del reino que se va sembrando y avanza 

entre nosotros. 

 

Emiliano Guaragna SM. 
 



Ninquihue, bodega y Centro Multidiseño 
 
Nuestros hermanos Pablo y Maximin han 

aprovechado muy bien su tiempo en la parroquia 

Cristo Resucitado de General Roca. 

La mañana del viernes 3 de mayo comenzaron 

visitando la Bodega Canale donde escucharon 

todo el proceso de elaboración del vino y 

degustaron algunas copas del mismo. 

Desde allí se trasladaron al hogar Ninquihué una 

Fundación independiente pero en estrecha 

colaboración con la parroquia donde se atiende 

más de treinta chicos y chicas provenientes de 

hogares con problemas. Desde los cuatro a los 

dieciocho años esos “cachorros” reciben alimento, 

apoyo escolar, aseo, atención médica, realizan sus 

tareas y juegan. Las responsables del hogar están 

en contacto con sus familias y con los centros 

escolares donde concurren para  

 

 

 

ir siguiendo su proceso. La Fundación ya lleva  

veinte años de trabajo y es muy apreciada en la 

comunidad local. Maximin y Pablo dialogaron con 

las responsables y almorzaron con los chicos.  

Por último visitaron el Centro Multidiseño de 

jóvenes emprendedoras donde cinco jóvenes 

elaboran sus productos, que luego venden 

directamente o a través de las redes sociales, 

organizan talleres de capacitación y se van 

abriendo camino en el difícil campo del trabajo 

para jóvenes. Este centro independiente funciona 

en las instalaciones de La Fundación Ninquihué y 

ha surgido con la colaboración de Cáritas 

parroquial.  

 

P. Manolo Madueño 

Taller de Nazaret 
 

Dentro de la visita de la A.G. a la Patagonia, realizamos un recorrido 

por la zona del campo, para que pudieran conocer y tomar contacto 

con las distintas comunidades y grupos.  

Así fue que por la tarde del primero de Mayo, día de San José Obrero, 

patrono de la comunidad de Mencué, dónde celebraron la fiesta 

patronal, el grupo puso rumbo hacia Naupa Huen, dónde una parte del 

Equipo de trabajo los esperábamos, para contarles cuales eran 

nuestros objetivos del Taller de Nazaret. Recorrieron todo el predio. 

Charlamos con el P. Pablo y el hermano Maximin, mientras 

preparamos la cena. 

Un lindo encuentro, dentro del recorrido por el campo. 

                                                                                                                                  

Raúl La Frossia 

Equipo de Trabajo 
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COPAPAS en Guadalupe 
 

Abril 2019 Como todos los meses nos reunimos en el 

Copapas nos recibió la Comunidad de Guadalupe donde 

funciona el Proyecto social del Horno de Pan y se 

encuentra la Casita de la Esperanza, se compartió con 

los dos miembros del Consejo General de 

Administración de los marianistas con la presencia de 

Pablo Rambaud y Maximin Magnan. 

Compartiendo una reunión amena y muy esclarecedora 

por las explicaciones de ambos frente a las consultas de 

la gente que participó del Copapas. Sabiéndonos que 

somos parte de una FAMILIA MARIANISTA y como toda 

familia con la diversidad se construye en beneficio de 

los demás y entre todos formando la comunidades.- 

Primero compartimos la MISA que fue presidida por 

Pablo y con mucha sencillez seguida por todos los que 

formamos la Copapas. 

 

Miguel Quadri 

Diácono 

 

 

B
o

l
e

t
í

n
 d

e
 l

a
 F

a
m

i
l

i
a

 M
a

r
i

a
n

i
s

t
a

 d
e

 A
r

g
e

n
t

i
n

a
 

 Horno de Pan y Casita de la Esperanza 

 
El proyecto Pan surge de una necesidad para un 

grupo de mujeres en situación económica difícil. 

Como una posibilidad de llevar alimento a sus 

hogares, sin fines de lucro. Ya que lo que con lo que 

se recauda se hacen compras de alimentos 

comunitarias y se reparten entre las trabajadoras. 

Además es una ayuda para el barrio ya que el pan 

es mas barato que el de las panaderías. También 

reciben donación de la leña para poder cocinar en el 

horno. 

Las mujeres que participan pueden garantizar un 

piso de comida en sus casas. Ellas se fueron 

renovando a través del tiempo y se ha podido 

ayudarlas en los momentos mas críticos. 

Actualmente son cinco las que producen pan, tortas 

fritas, pre pizzas, rosquitas, churros y tienen una 

buena clientela del barrio y de la misma comunidad 

de Cristo que les encargan los panes para los 

diferentes eventos de la parroquia. 

 

 

 

 

Casa de la Esperanza por temas principalmente de 

SALUD al ser General Roca un centro asistencial de 

mucha complejidad los habitantes de la línea sur  

deben estar internados por diversos tratamientos 

prolongados y sus familias no tenían lugar donde 

quedarse durante ese tiempo. 

En cuanto a la casita de la Esperanza fue armada de 

a poco con donaciones con el objetivo  de ayudar a 

la gente de la línea sur que debe asistir a Roca para 

realizar tratamientos médicos. Al ser gente con 

pocos recursos es una manera de darles una mano 

en el alojamiento y poder brindarles un lugar para su 

estadía ha sido muy importante. Localidades  del 

Cuy, Mencue, Los Menucos, Cerro Policia, Aguada 

Guzman. Tenemos el testimonio de una joven de 

Cerro que tuvo que viajar a Bs As porque su hijita 

tuvo quemaduras importantes y actualmente debe 

realizarse las curaciones en esta ciudad y se 

hospeda en la casita cada vez que debe asistir al 

hospital.  

Nancy Carrillo  

Comunidad de  Guadalupe 
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Residencia Universitaria 

 
El viernes 03 de mayo recibimos la visita de 

Pablo y Maximin. Compartimos un grato 

momento. Pudimos contarles cómo es la 

organización de la Residencia, cuáles son los 

principios de nuestra convivencia y cómo es el 

acompañamiento de los padrinos. También, las 

chicas se presentaron, contaron qué estudian 

actualmente y cómo fue su escolarización previa, 

donde la mayoría hizo la primaria en el albergue 

de Naupa Huen y el secundario viviendo en el  

 

 

 

 

Hogar San Cayetano. Resaltamos el esfuerzo 

que implicó e implica -para ellas y sus familias- 

poder estudiar, que desde tan pequeñas hayan 

dejado sus casas.  

Algo lindo para resaltar del encuentro es que nos 

sentimos escuchadas. Pablo y Maximin vinieron a 

conocernos, a saber de nosotras. Mostraron 

interés por los temas que nos importan y empatía 

ante las situaciones cotidianas que les contamos.  

Nos gusta recibir visitas, compartir experiencias y 

seguir fortaleciendo el sentimiento de Familia 

Marianista. 

Belén Tinetti 

Voluntaria  

 

Hogar San Cayetano 
 

El día jueves 2 de Mayo recibimos en el Hogar San 

Cayetano la visita de Maximin y de Pablo, dos 

referentes Marianistas provenientes de África y de 

Europa. Luego de visitar y conocer otros lugares de 

la comunidad parroquial, como Mencué y Naupa 

Huen, vinieron a compartir una grato momento con 

las integrantes del Hogar San Cayetano. Ese día 

trabajamos todas juntas para recibirlos a la hora de la 

cena. Amasamos entre todas fideos caseros y 

preparamos tortas dulces para el café. Les 

mostramos el hogar, nuestra casa, y les contamos 

cómo funcionamos en el día a día y cuáles son 

nuestras tareas. Se mostraron muy contentos con el 

recibimiento y la apertura de las chicas del Hogar, 

que les contaron cómo les está yendo en la escuela y 

qué otras actividades realizan durante la semana. 

Mientras disfrutábamos de la cena compartimos 

charlas muy amenas, y antes de despedirnos hicimos 

una foto todos juntos para atesorar un recuerdo de la 

visita y compartirlo con otras personas de nuestra 

comunidad. 

Gracias Pablo y Maximin por la sencillez con la que 

han venido a compartir este lindo momento con 

nosotras!  

 

Valentina Basso y Florencia Capuano 

Voluntarias 



4 Galpones 
 
El día martes 30 de abril los hermanos de la AG, visitaron la comunidad de 4 galpones y pudieron 

disfrutar de la capilla contenedor con la que contamos allí y que está en proceso de remodelación. 

También se encontraban allí, las chicas de los talleres de frutos que estaban inscribiendo para 

lanzar su próximo taller para compartir con la gente de la comunidad.  Luego los llevamos a 

conocer la Virgen Misionera, las tres cruces donde se observa una imagen panorámica de la ciudad 

y el Rio Negro con los colores que lo caracteriza. 

 

Emiliano Guaragna SM 
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Reunión con laicos 

 
El viernes por la noche compartimos misa y cena con empanadas al horno de barro. Todo bien 

regado y muy charlado sobre el tema: respuesta de la Familia Marianista a los desafíos del 

mundo y la Iglesia de hoy... En un ambiente muy fraterno compartimos todos nuestra común 

vocación marianista, nuestro esfuerzo misionero y nuestro cuidado de formar comunidades de 

vida plurales y siempre abiertas, ¡respetuosos de los procesos personales de cada uno! 
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Catequesis familiar 

 
El sábado 4 de Mayo, última jornada de la visita de la A.G., tuvimos un encuentro de todos los niños de 

catequesis con Maximin y Pablo, con quienes pudimos charlar y los niños contarles sus experiencias 

de la catequesis. Cerca de 200 niños participaron durante la mañana, de un hermoso encuentro donde 

trabajamos algunas consignas, compartimos un video, cantamos y bailamos. 

Los niños que participaron del encuentro pertenecen a las 3 comunidades del centro, Cristo, 

Guadalupe y San Cayetano y a las 5 de las chacras, Chacramonte, Mosconi, La Ribera, Cuatro 

Galpones y Paso Córdoba. 

Mirta Romero 

Equipo de Catequesis 

 



Encuentro con los jóvenes y misa final 
 

El sábado 4 de mayo las 16 comunidades de la 

parroquia nos reunimos con Maximin y Pablo, 

haciendo honor a nuestras buenas costumbres 

comenzamos almorzando y compartiendo una 

guitarreada. Mientras iba pasando el rato 

muchos aprovechamos para conocer un poco 

más de  nuestros visitantes y compartir con 

ellos en un clima de familia. 

Pasado en el rato nos fuimos acomodados en 

círculo para compartir lo que para nosotros 

viene siendo una pre-ocupación desde la última 

asamblea, los jóvenes. 

Pablo y Maximin nos contaron de su 

experiencia personal con jóvenes en algunos 

de los distintos lugares donde han estado 

trabajo (África, Asia y Europa). En un segundo 

momento Maximin pidió a los jóvenes 

presentes que compartieran ellos el cómo ven 

y como sienten su espacio en la comunidad 

eclesial. A partir de allí los jóvenes tomaron la 

palabras y el protagonismo en el diálogo a la 

vez iluminado y acompañado por los aportes 

del resto de la comunidad. 

Ya hacia el final los dos visitantes nos 

animaron a salir al encuentro de los jóvenes en 

sus coordenadas, a encontrarlos allí donde 

ellos viven sus días. La Iglesia, que somos 

todos,  tenemos que estar presentes  en los  

contextos en los que las y los jóvenes están 

siendo protagonistas. Tenemos que animarnos 

a cambiar de perspectiva. No son los jóvenes 

los que necesitan de la Iglesia, es la Iglesia la 

que necesita hoy de los jóvenes. Sin ellos, sin 

su presencia activa nos volvemos viejos, 

estancados en estructuras arcaicas y 

perimidas. 

“En esta línea, encontramos la invitación a la 

conversión pastoral de la Iglesia en su relación 

con los jóvenes: “Para ser creíble ante los 

jóvenes, a veces (la Iglesia) necesita recuperar 

la humildad y sencillamente escuchar, 

reconocer en lo que dicen los demás alguna luz 

que la ayude a descubrir mejor el Evangelio.” 

(C.V. 42) 

Con estas ideas penetrando en la cabeza, en el 

corazón y en un profundo espíritu de familia 

nos arrimamos al altar para celebrar la 

eucaristía. En un ambiente sencillo y relajado 

donde celebramos nuestra identidad como 

parroquia marianista ocupada y preocupada 

por entregar a Jesús, el hijo de María, al 

mundo. 

 

Diego Flores 

Pquia. Cristo Resucitado 
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El domingo 5 de mayo hemos recibido la visita 

del Consejo General. El P. Andrés Tocalini los 

recibió y los acompañó durante todo el día.  

Dos de ellos llegaron directamente desde 

Junín, y con los cuatro, comenzamos la visita 

caminando hasta el Barrio de Piletones para 

celebrar la Eucaristía dominical con la 

comunidad de la Capilla San José.  Apenas 

llegados a la Capilla nos sorprendió una lluvia 

torrencial. Presidió la Misa el P. Pablo 

Rambaud, Asistente de Vida Religiosa.  

Terminada la Misa y después de un diálogo 

fraterno con los vecinos, recorrimos el Barrio 

conociendo su realidad.  Visitamos a la 

Presidenta de la Junta Vecinal del Barrio 

Fátima, Rosa Ortega, ligada a los marianistas 

desde que comenzamos nuestra misión en 

Soldati, hace ya 27 años, madre de siete hijos  

 

que fueron y son alumnos de la Escuela de 

Fátima, y de varios nietos que ya están en sus 

aulas.  Conversamos sobre la realidad de la 

zona, la relación permanente entre Escuela, 

Parroquia y Barrio que sostienen una misión 

que desde cada lugar siempre tiene como 

objetivo acompañar a nuestra gente, 

especialmente a los niños y los jóvenes. 

En la casa parroquial, compartimos el 

almuerzo con el Equipo Parroquial, el grupo 

de personas que trabajan cotidianamente y 

ayudan al párroco en la animación y gestión 

de la misión parroquial.  Compartimos 

después de una presentación personal, las 

características del trabajo diario y el espíritu 

de familia que se expresa en el compartir la 

mesa, las celebraciones, y los 

acontecimientos personales como parte de 

una misma comunidad. 



Después de un rato de descanso, el Consejo 

General se encontró con el Copapas, y 

miembros de los grupos parroquiales: 

Religiosos y religiosas marianistas, Ministros 

y Liturgia, Catequesis, Pastoral Bautismal, 

Caritas y pastoral social, Farmacia, Club, 

Hogares Verónica, Apoyos escolares,  

Proyectos educativos (FINES-secundario 

para jóvenes y adultos- y Paebyt -primario 

para adultos-). Cada grupo fue presentando 

su misión y luego tuvimos un diálogo fraterno 

sobre la misión, reflexionando especialmente 

sobre el carácter mariano de nuestro 

Santuario, así como también sobre la pastoral 

vocacional y la identidad marianista de 

nuestra misión.  

Al terminar la reunión, luego de una 

explicación en el Camarín sobre la historia de  

 

 

la Parroquia y el mensaje del mural allí 

pintado, el Consejo participó del rezo de la 

Novena a Nuestra Señora de Fátima, y luego 

de la Santa Misa presidida por el Superior 

General, P. André Fetis. En esta misa, el P. 

Andrés, como párroco realizó la institución de 

un nuevo ministro de la Eucaristía, y la 

renovación de los otros ocho.  También se 

renovó el compromiso de los catequistas. 

Al finalizar la Misa y luego de saludar a la 

comunidad parroquial, el Consejo General 

cenaron junto con el Padre Andrés 

conversando sobre lo vivido durante el día.  

Es de destacar su actitud fraterna ayudando a 

preparar la misa y a lavar los platos.  Un 

broche de oro fraterno y muy marianista.  

 

                           P. Andrés Tocalini sm 
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Visitando el stand de SM Grupo Editorial en la Feria 

del Internacional Libro de Buenos Aires  

 

B
o

l
e

t
í

n
 d

e
 l

a
 F

a
m

i
l

i
a

 M
a

r
i

a
n

i
s

t
a

 d
e

 A
r

g
e

n
t

i
n

a
 

 

Acompañando los festejos del cumpleaños del 

P. Luis Casalá 



. verde: cumpleaños                                            . negritas: feriados 

. violeta: aniversarios de fallecimientos.                       . negro: informaciones varias 

. rojo: fiestas litúrgicas   . azul: celebraciones especiales 
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 1: Feriado del trabajador 

 1: Amador Rojo sm (1938) –Chile- 

 4: Juan Ramón Urquía sm (1927) –España- 

 4: JoPaPas en Cristo Resucitado con la AG 

 5: Nicolás Lara sm (1935) -chile-;  

 5: + Julio García sm (1982) –Argentina- 

 5: Visita de la AG a la obra educativa de Fátima 

 5 al 11: Javier de Aguirre sm en Buenos Aires 

 5 al 8: Luis Casalá en Buenos Aires 

 6: Visita de la AG a las Hermanas Marianistas 

 7: Luis Casalá sm (1949) -Argentina-  

 8: Consejo Regional con la AG 

 8: Ntra. Sra. de Luján, Patrona de Argentina 

 8: Octavio Figueredo – director PPC Argentina- , Martin Repetti – RL Junin – 

 9: Sebastian di Marco – CLM Buenos Aires 

 9: Consejo de la FMM 

 10: Susana Romero fmi (1967) EA –Argentina- / Luisa Conforti –CLM, Buenos 

Aires- 

 10:  Directorio del Grupo SM 

 12: Santa María mediadora de todas las gracias, Decreto laudatorio de la SM y 

las FMI (1839), aprobación de la SM (1865) y aprobación de las FMI (1869).  

 13: Virgen de Fátima; Fiesta Patronal de la Parroquia/santuario N.S. de Fátima 

–Soldati- 

 14: Jorge Guereño –Administrador FMM Y AR, socio ICM- Carolina Cravero –Junín- 

 15: Emiliano Guaragna sm –Argentina- 

 15: Patricia Morenza – directivo, Caballito 

 19 al 1/6: Luis Casalá en Córdoba 

 19: Claudia Bottges- CoPaPas, G.Roca- 

 20: Nancy Carrillo –CoPaPas, G.Roca-  

 21: + Dionisio Juez (1980) –Argentina- 

 25: Feriado Revolución de mayo 

 25: Fundación de las FMI (1816) y “Primeros favores apostólicos” a la SM (1819) 

 26 al 1/6: Manolo Madueño sm en Buenos Aires 

 27: Beatriz Sosa -Asistente comunidad de Caballito- 

 28: Agustín Pereda –ICM, Buenos Aires- 

 30: + Julián Iturmendi sm (1961) –Lima- 

 31: Sandra Striebeck –CoPaPas, G.Roca- / Marcelo Radovic- directivo Fátima- 

 31: Fiesta patronal de la Alianza Marial 
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 1: + Claudio Ortíz de Landaluce sm (1999) –Chile- 

 2: Alejandra Sagasta –directivo, Soldati- 

 5: Declaración de la heroicidad de las virtudes de Adela de Batz de 

Trenquelléon (1986); + Jesús Ruiz de Larrea sm (1977) –España-  

 6: Juan Pablo Berlingeri – Junin- 

 8: Roberto Saumell –Coordinador Comunidad Caballito sm-;  Bernardo 

Carbajal –FMM, G.Roca- 

 9: + José Álvarez Leiva (1970) –Argentina-;  

 9: Elio Campos –CoPaPas, G.Roca- 

 9: Pentecostés - Colecta Nacional de Caritas 

 10: Nacimiento de la Madre Adela de Batz de Trenquelléon (1789)- 

Beatificación 

 10 al 14: Luis Casala sm en Buenos Aires 

 10: + Luis Saenz de Buruaga sm (1979) 

 11: José Antonio Villapún sm (1938) -España-;  

 11: + Félix Indaberea sm (1965) –España- 

 12 al 16: Javier de Aguirre visita noviciado de Chile 

 13: + Santiago Monte (1996) –España- 

 17: Feriado por Martin M. Güemes 

 20: Feriado de la Bandera y el Gral. Belgrano 

 21 al 23: Retiro Marianista (REMAR) en Nueve de julio (oeste marianista) 

 23: Andrés Sabalette –CAE, G. Roca- Juan Nieto -directivo Caballito 

 23: Corpus 

 24: Juan Ayuso sm 

 25: Enrique Bielza sm (1932) –Chile-  

 28: Sagrado Corazón de Jesús, se ofrece la Eucaristía por los SM y la 

Familia Marianista 

 29: San Pedro y San Pablo, se ofrece la Eucaristía por la persona e 

intenciones del Papa 

 29 al 3/7: Javier de Aguirre en Buenos Aires 

 

  

 


